

最終日も大盛況のうちに終了

平成23年度「もぎたて朝市」開催終了

10月29日、もぎたて朝市会（会長 福岡隆子 会員100名）主催の「もぎたて朝市」が今年度最後の開催を迎えました。

今年は、東日本大震災などの影響を受け、野菜の価格が総じて高値だったこともあり、例年以上に多くのお客様が詰めかけ、毎開催盛況ではあったものの、売上総額では、昨年度に比べて係員が減少したこともあります。昨年度と同じ23日の開催ではありましたが、前年対比96%という結果になりました。

しかし、この日は最終日にも拘わらず、多くのお客様が詰めかけ、また、毎年恒例となっている仮面が持ち寄った野菜で作る豚汁やかぼちゃしらゆの炊き出しあり好評で、最終日も盛況のうちに終りました。



最終日にも拘わらず多くのお客様が詰めかけていました



会場は大変な賑わいをみせていました



最後は恒例のbingoゲーム大会です

可愛い妖精や悪魔が大集合 「ハロウイン2011」開催

10月31日、しづない農協青年部（部長 中道啓輔 部員33名）主催で、静内菜振興会青年部、豊畠青年部、もぎたて朝市会協力のもと「ハロウイン2011」が開催されました。

今まで4回目となるハロウインは、昨年まで豊畠資材センターで催しを行つてきましたが、今年は、より多くの子どもたちが来場しやすくなるようにとを考えて、会場を新ひだか町公民館に移して、開催しました。

その結果、今年は予想をはるかに上回る子どもたちの来場があり、各コナーーそれが賑わいを見せた中、出店を行つた焼きそばや焼き鳥、また、今年から新たに始めたクジのコーナーなどは、開始して1時間も経たないうちに売り切れとなる大変な盛況をみせていました。

仮装した子どもたちが年々増えていたことや来場した子どもたちがハロウインを待ちにしていた様子をみて、ハロウインが認知され、発達している様子を青年部員それぞれが直に感じたことがで、来年の開催へ向けた良い原動力となっていました。